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第７回 ひと咲きまち咲きあまがさき推進本部 

 

日時：平成 29年７月 10日（月）10：00～11：10 

場所：尼崎市役所北館 4階 会議室 4-1 

 

１．開会 

座 長： 第７回ひと咲きまち咲きあまがさき推進本部会議を始める。６月に開催した

第６回目では、主要取組項目を中心に議論を行った。その中で、全体のバラン

スをあわせながら、大枠として固まりつつあるものの、主要取組項目の位置づ

けを含め、その進捗管理の方法など、消化不良となった部分もあったと記憶し

ており、位置づけを改めて整理し、それを踏まえる中で、議論を行っていきた

い。 

また、今回の推進本部がパブリックコメント前の最後の開催となる。そのた

め、主要取組項目や行政運営を含めた後期まちづくり基本計画全体について意

見交換を行い、素案として固めていきたい。 

 

２．【付議案件１】後期まちづくり基本計画の構成について 

   

事務局より資料説明 

 

座 長： 事務局から説明があった主要取組項目及び行政運営についてなにか意見等を

頂きたい。 

 

委 員： 資料１－２（主要取組項目記載項目（案））の「データを活用した『学び』

と『育ち』への支援」の文言についてだが、学びと育ち研究所ができているの

で、「研究所」という文言は出していきたい。 

 

座 長： 素案に記載している歯車を見てもらえればわかるように主要取組項目につい

ては複数局が絡み合ってチェックし、今後ＰＤＣＡをまわしていく必要がある。 

     資料１－２（主要取組項目記載項目（案））の裏面にある「まちの通信簿」

については、今後議論していきたい。 

 

委 員： 資料１－２（主要取組項目記載項目（案））の「よりよい都市機能の創出」

の箇所に「施策１１消防・防災」の記載がないのはなぜか。「自治のまちづく

りの推進」の箇所に記載があるのはソフト面という考えで理解できるが、災害

に強いまちをめざす本市において記載がないのはどうかと思う。 
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事務局： 資料１－２（参考）（横断的な施策（主要取組項目）一覧の位置づけについ

て）を見てもらえればと思いますが、自転車の総合政策・空家対策が主になっ

ているので、それをベースに作成している。前期計画４つ目の主要取組項目で

は公共施設にかかることで災害時の記載をしていたが、後期計画の施策１１

（消防・防災）については、４つ目のありたいまち（次の世代に、よりよい明

日をつないでいくまち）に関連していないことから、記載はしていない。この

部分を整理する必要があるのであれば、整理していきたいが。 

 

委 員： インフラの部分で全部記載することは、難しい。あくまで後期の５年間でな

にを主体的に取り組むかを示している部分になるので。 

 

座 長： 施策１７（住環境・都市機能）にも記載されている。そういった整理でよい

か。 

 

委 員： はい。 

 

委 員： 資料１－２（参考）（横断的な施策（主要取組項目）一覧の位置づけについ

て）「経済と環境の共生したまちづくり」における具体的な取組についてだが、

他の施策とレベル感が合わない（環境モデル都市の取組推進による地域経済の

活性化と環境保全）ので、元に戻す（ＡＧＮＤの推進・スマートコミュニティ

の推進）形がいいと思う。今後、後期計画のＰＤＣＡに向け事務局と調整して

いきたい。 

 

３．【付議案件２】施策の統合について 

 

事務局より資料説明 

 

委 員： 資料２－２（施策１４【魅力創造・発信】（案））の展開方向１－３（歴史や

文化財等の魅力発信）にある記載内容が、タイトルに合わないと思うので、整

理したほうがいいのではないか。 

 

事務局： 素案Ｐ５７の展開方向１（見学会など）の文言を抜粋させていただきました

が、タイトルの部分については、事務局で記載させていただきましたので、今

後調整させていただきたい。 
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座 長： 資料２－２（施策１４【魅力創造・発信】（案））展開方向の１－２（尼崎へ

の愛着と誇りの醸成）にはどんな事業が入っているのかが、わかりにくい。    

また、展開方向のタイトルと内容が同じようなことが書かれているので、再

度調整が必要ではないか。 

 

座 長： 本日は、主要取組項目及び行政運営、施策の統合について議論を行った。こ 

    の議論を踏まえ今後総合計画審議会総会に報告を行い、素案を固めていく形と 

なる。 

今後のスケジュールについて、教えてほしい。 

 

事務局： ７月１９日に総合計画審議会（総会）を開催し、７月２４日～２６日に総務

委員協議会で報告を行い、８月７日の政策推進会議でこの資料を精査し提示し

たのちにパブリックコメント（８月８日（火）～８月２８日（月））を実施し

ていきたい。 

 

座 長： これで第７回ひと咲きまち咲きあまがさき推進本部を終了するが、次回開催

までに、意見等があれば、必要に応じて事務局に連絡してほしい。 

以 上 

 


